

NOMINATION DE PIERRE-EDOUARD ARBEL AU POSTE DE DIRECTEUR FINANCIER ET SECRETAIRE GENERAL GROUPE



- NOUVEAU DIRECTEUR FINANCIER ET SECRETAIRE GENERAL GROUPE AVEC UNE SOLIDE EXPERIENCE INTERNATIONALE
- MEMBRE DU COMEX UTAC

UTAC annonce aujourd'hui la nomination de Pierre-Edouard Arbel au poste de Directeur Financier et Secrétaire Général Groupe. Pierre-Edouard Arbel intègre le comité exécutif de UTAC et est rattaché à Laurent Benoit, Président Exécutif. Son expérience internationale au sein de groupes disposant de filiales dans le monde entier va largement bénéficier au Groupe UTAC, dont la dimension vient de changer avec le rachat et l'intégration de son concurrent britannique Millbrook.

Pierre-Edouard Arbel, une expérience solide forgée à l'international

Pierre-Edouard Arbel dispose d'une solide expérience à l'échelle internationale, ayant travaillé à Singapour et aux États-Unis pendant de nombreuses années. Il a effectué la majeure partie de sa carrière au sein du groupe Thalès de 1994 à 2018, notamment dans des filiales à forte croissance et de haute technologie. De 2018 à 2021, il intègre la société ATOS à la division Big Data & Security avant de rejoindre la filiale France et Europe du Sud.

Agé de 50 ans, Pierre-Edouard Arbel est diplômé d'un MBA obtenu à l'INSEAD et de l'ESSCA (Ecole Supérieure des Sciences Commerciales d'Angers).

A propos de UTAC :

UTAC, groupe leader dans le domaine des essais de développement et de validation, de l'homologation automobile et des nouvelles technologies liées au véhicule autonome, connecté et électrique, propose des services et des équipements d'essai et de validation de véhicules aux acteurs des secteurs de l'automobile, des transports, des pneumatiques, de la pétrochimie et de la défense.

Le Groupe est présent dans les domaines des essais, homologation et réglementation, conception de véhicules spéciaux, conception et fabrication de systèmes d'essais, formation, conseil, audit et certification, contrôle technique, normalisation et évènementiel. UTAC est le seul centre d'essais officiel Euro NCAP en France et possède également une place unique en Europe grâce à ses laboratoires d'essais accrédités ISO 17025.

Le Groupe dispose de 8 centres d'essais en France, au Royaume-Uni, en Finlande et au Maroc (ouverture fin 2021), de laboratoires d'essais aux USA ainsi que des filiales, en Allemagne, en Russie, en Chine, au Japon et en Corée. UTAC emploie aujourd'hui environ 1 280 personnes sur ses différents sites.

www.utac.com